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      Annotation

    
        
          Объект ВКР: социально-ориентированные предприятия России и города Санкт-Петербурга.
Цель исследования – изучить особенности социально-ориентированного предпринимательства для разработки решений по улучшению государственной политики в этой сфере.
Была изучена научная литература (в том числе иностранная) о социальном предпринимательстве, изучена нормативно-правовая база на федеральном уровне и на уровне Санкт-Петербурга.
В соответствии с полученной информацией были составлены пути решения проблем, присутствующих сегодня в государственной политике в сфере социально-ориентированного предпринимательства.
Для разработки предложений по совершенствованию государственной политики в сфере социально-ориентированного предпринимательства были применены методы системного анализа. 
Также в выпускной квалификационной работе была объяснена роль социального предпринимательства в современном обществе, объяснена актуальность и необходимость развития социально-ориентированного предпринимательства.
        

        
          Object Graduation Qualification Work: socially-oriented enterprises in Russia and St. Petersburg. The purpose of the research is to study the characteristics of socially oriented entrepreneurship in order to develop solutions for improving state policy in this business.
The scientific literature (including foreign) on social entrepreneurship was learned, the regulatory framework at the federal level and at the level of St. Petersburg was learned.
The information received has allowed us to develop solutions to the problems that are present today in the state policy in the field of socially oriented entrepreneurship.
Methods of systems analysis helped to develop proposals for improving state policy in the field of socially oriented entrepreneurship.
So, the role of social entrepreneurship in modern society was explained in the final qualifying work. Relevance and necessity of development of socially oriented entrepreneurship Explained, too.
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